

# Vecinos de Masías denuncian una nueva oleada de robos

► La AVV pide más control y vigilancia de la Guardia Civil y la Policía de Moncada ► En tres semanas se han producido cinco asaltos a chalés

**L. SENA MONCADA**

■ Buscan dinero en efectivo, joyas y material informático. Entran en las casas sin dañar las cerraduras, a diferentes horas del día y cuando los propietarios no están dentro. Éste es el «modus operandi» de los ladrones que en las últimas semanas han asediado el núcleo residencial de Masías, en Moncada. La asociación de vecinos de la zoná ha contabilizado en tres semanas cinco robos y otros tantos intentos en las casas.

«Estamos hartos porque periódicamente se produce esta situación y nos sentimos impotentes. Muchos residentes se plantean volverse a vivir a Valencia, cuando vinieron aquí buscando la tranquilidad y la calidad de vida», explica el dirigente de la AVV, Heriberto Pérez.

El último de los robos se perpetró el pasado domingo por la tarde en una céntrica vivienda. Cuando «los dueños se habían

ido al fútbol», entraron, «lo resolvieron todo» y se llevaron dinero, joyas, ordenadores y «hasta las copias de seguridad de la empresa del propietario, con lo que le han causado un daño gravísimo».

La entidad vecinal pide más controles por parte de la Policía Local y la Guardia Civil en los accesos «aunque sea en plan disuasorio para los ladrones porque tenemos miedo de encontrarlos en nuestras casas».